	Plushenko, the Quad King,

Is Back for More
Yevgeny Plushenko, who won at the 2006 Olympics, returned from retirement by winning the European figure skating championship last month.  
Tallinn, Estonia — Yet another gold medal was in his possession, and with a sly smile, Yevgeny Plushenko extended his right arm and let his hand tremble. The hand represented his rivals at the Winter Olympics in Vancouver.

“I’m going to take any result, but I think I did something already for figure skating, to come back and skate not bad and win,” he said after winning the European figure skating championship last month. “I know the other athletes, they understand right now they need something, and they start to shake right now, to shake a little bit”.

After retiring from elite competition in 2006, Plushenko restricted his skating to television programs, his exhibition tour and the 2008 Eurovision song contest, which he helped his friend Dima Bilan win for Russia.

Plushenko said that during those three years, he did not once attempt a quadruple jump, the element that had made him his sport’s dominant figure. But when Plushenko took to the ice here at the European championships, it was as if he had never been away as he opened with a clean quadruple toe loop-triple toe combination in the short program and in the free program.

The quad was back in earnest, and so was Plushenko, just in time to try to defend the Olympic title he won in Turin, Italy, in 2006.

“I respected him before, but I respect him even more now,” said Robin Wagner, the American coach who helped Sarah Hughes win the women’s Olympic title in 2002. “I don’t think people realize how difficult it is to come back at that level. It was already hard enough before the rule changes.”

For singles skaters, there are ample reminders, both distant and recent, of the challenge: from the men’s stars Brian Boitano, Kurt Browning and Viktor Petrenko, who all failed to win an Olympic medal in 1994, to Sasha Cohen, who failed to qualify for the United States Olympic team this year. 

Even after multiple knee operations, Plushenko, 27, believes he is still in his physical prime, although he did not feel that way when he resumed serious training in June with his longtime coach, Aleksei Mishin, in St. Petersburg, Russia.


NY Times
	Возвращение короля каскада за очередной наградой

Евгений Плющенко, победитель Олимпийских игр 2006 года, вернулся в спорт после длительного перерыва, выиграв в прошлом месяце Чемпионат Европы по фигурному катанию. 

 Таллинн, Эстония – в его руках была еще одна золотая медаль, с озорной улыбкой Евгений Плющенко протянул правую руку, и дрожащая рука символизировала то, как должны дрожать его соперники на зимних Олимпийских играх в Ванкувере.

«Я приму любой результат, но думаю, что я уже сделал кое-что для фигурного катания, вернувшись, неплохо выступив и одержав победу», – сказал он после победы на чемпионате Европы по фигурному катанию в прошлом месяце. «Я знаю других спортсменов, именно сейчас они понимают, что им нужно что-то еще, и уже сейчас  начинают немного волноваться ».   

После ухода из любительского спорта в 2006 году,  он катался только в телевизионных программах, в своем турне с показательными выступлениями и в 2008 году на конкурсе Евровидение, на котором он помог своему другу Диме Билану принести победу России.   

Е. Плющенко сказал, что в течение тех трех лет он многократно пытался исполнить четверной прыжок – элемент, который сделал его главной фигурой в спорте. Но, когда Е. Плющенко вышел на лед здесь, на чемпионате Европы, все было так, как будто он никогда не уходил, так как Евгений начал свое выступление в короткой и произвольной программе с чисто выполненного каскада: четверной тулуп-тройной тулуп.  

Каскад был серьезной заявкой на победу, впрочем, как и сам настрой Е. Плющенко: в самый раз, чтобы попытаться подтвердить звание олимпийского чемпиона, завоеванное в Турине, Италия, в 2006 году. 

«Я уважал его и раньше, но теперь я уважаю его даже больше», – сказал  Робин Вагнер, американский тренер, который помог Саре Хью стать олимпийской чемпионкой в женском одиночном катании в 2002 году. «Я не думаю, что люди понимают, насколько это сложно вернуться в спорт на таком уровне. Это было достаточно сложно еще и до того, как изменились правила».

У  мужчин-одиночников  достаточно примеров как давних, так и не очень того, как сложно вернуться: начиная с таких звезд  фигурного катания  как Бриан Бойтан, Курт Браунинг и Виктор Петренко, которым не удалось выиграть олимпийскую медаль в 1994 году и до Саши Коэн, которая в этом году не прошла квалификацию в национальную сборную США.   

Даже после многократных операций на колене, двадцатисемилетний Плющенко уверен, что он все еще в отличной физической форме, хотя он не чувствовал себя так в июне, когда возобновил серьезные тренировки в Санкт-Петербурге, Россия,  со своим постоянным тренером Алексеем Мишиным.




